

A Kamouraska. — Des fêtes très solennelles viennent d'avoir lieu dans la paroisse de Kamouraska à l'occasion de la bénédiction de la nouvelle église.

Mercredi après-midi, le 18 juillet, Son Éminence le Cardinal Bégin, qui avait bien voulu présider lui-même ces fêtes, bénissait un carillon de trois cloches. M. l'abbé B. P. Garneau, du Séminaire, ancien curé de Kamouraska, prononça le sermon.

Une adresse de bienvenue avait été lue à Son Éminence par M. J. Langlais, maire de la paroisse, avant cette bénédiction, et à 7 h. 30, M. Georges Drapeau, maire du village, présenta une adresse en même temps qu'une bourse bien garnie à M. le curé, l'abbé George Guy.

A 8 heures, M. le curé bénit les nouvelles orgues. Un concert d'orgue et de chant suivi du salut du Saint Sacrement termina cette première journée.

Le lendemain matin, à 8 heures, Son Éminence le Cardinal Bégin fit la bénédiction de la nouvelle église, puis, il y eut grand'messe solennelle à laquelle assistait Son Éminence. M. l'abbé Alph. Langlais, curé de Saint-Marc, célébrait, assisté de MM. les abbés J.-B. Leclerc, curé de N.-D. du Rosaire, et Frs Saint-Pierre, du Collège de Sainte-Anne.

Le R. P. Langlais, provincial des Dominicains, prononça le sermon.

Ordination. — Dimanche, le 22 juillet, dans l'église de Saint-Lazare de Bellechasse, Son Éminence le Cardinal Bégin a conféré le sacerdoce à M. l'abbé Désiré Chabot, enfant de cette paroisse. M. l'abbé J.-A. Gauthier, prononça le sermon.

La visite pastorale. — Sa Grandeur Mgr Roy, archevêque de Séleucie, est arrivé à l'archevêché, samedi après-midi, le 20 juillet, de retour de la visite pastorale. Cette visite, qui n'est pas encore terminée, sera continuée au mois de septembre.

Vêture et profession religieuse. — Mardi, le 17 juillet, il y eut une vêtue et une profession religieuse au couvent des Sœurs de la Ste-Enfance de Jésus et Marie, dites de Ste-Chrétienne, à Giffard.

Son Éminence le Cardinal Bégin avait tenu à présider lui-même cette cérémonie religieuse, la première du genre dans cette communauté, depuis son établissement à Saint-Ignace de Giffard. Six postulantes prirent le saint habit et deux novices firent profession.